

笑顔の  
登校  
満足の  
下校  
合志小  
学校だより

# 3つの木

育てていこう2つの力：自律する力 挑戦する力

No.11



R7.9.2 文責 川田

教育目標：郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成  
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～



## 夏休みを終え、子どもたちの元気な声が帰ってきました

40日間の夏休みが終わり、前期後半初日の28日には約1か月ぶりに合志小の子どもたちの笑顔を見ることができました。夏休み期間子どもたちを見守っていました。夏休み中、子どもたちが事件や事故に巻き込まれたという連絡もなく、安全に過ごすことができ、嬉しく思っています。これも、保護者や地域の皆様のおかげです。感謝申し上げます。

さて、夏休みは家庭や地域で過ごす素晴らしい機会だったと思います。夏休みに入る前に話した「自分で生活リズムを決めて実行し、大人に向けての練習の場」について、お子さんはどうでしたか。自信貯金にもありますよう、自分で計画したことを意識して取り組んでいる子どももおり、嬉しくなりました。今、子どもたちは夏休みの自信貯金を書いています。少し紹介します。

- 夏休みに自分からお手伝いができた自信がつきました。
- 毎日勉強できなかったが、夏休みに200時間勉強し、自信になった。
- 家族のお手伝いをして、褒められて自信になりました。
- 朝、自分で起きることが自信になった。また宿題や勉強を自分で進められるようになったのが自信になった。
- 朝ごはんを食べて、健康に過ごすことができ、自信になりました。

これからも、学校と保護者の方々と一緒に、子どもたちへ「認め・褒め・励まし・伸ばす」声掛けをしていければと思います。子どもたちの自己肯定感の向上につながり、学校教育目標「夢と目標 努力と挑戦 自信と誇り」を身に付けた合志小の子どもたちに近づきますよう、どうぞよろしくお願ひします。

## 愛校作業大変お世話になりました



8月30日(土)にご多用な中、愛校作業大変お世話になりました。夏休み期間中にも合志クラブの保護者や地域の方々にボランティアで草刈りをしていただいていましたが、草が伸びるのが早く、追いつかない状態でした。当日は午前6時30分から保護者の方々に刈り払い機で刈っていただき、その後、草を集める作業



等、多くの保護者のお力のおかげできれいになりました。子どもたちが安全に楽しく学校生活を送ることができます。今年度は刈った草の運搬を業者に委託しました。ご参加いただきました保護者の皆様、刈り払い機等、ご協力いただきました方々、本当にありがとうございました。感謝申し上げます。



\*合志小学校ホームページにも、子どもたちの頑張りを紹介しています。ぜひご覧ください。